

Communiqué de presse

De l'eau et des jeux !

Usson-du-Poitou accueille les Jeux Eaux Limpides le samedi 29 juin, à partir de 10h.

Depuis deux ans maintenant, nous, le Collectif Citoyen sud Vienne, allons à la rencontre des habitants du territoire gencéen. Nous nous sommes rassemblés autour des questions de l'eau, son partage, sa disponibilité et sa qualité. Nous avons effectué différents tractages, sur les marchés, en porte à porte, organisé une réunion publique. Les habitants rencontrés ont majoritairement exprimés des inquiétudes quant à la qualité de l'eau et une opposition à l'implantation de méga-bassines.

Ces méga-bassines alimentent un modèle agro-industriel qui nourrit principalement les marchés financier et détruit les eco-systemes. Seulement 5 % des exploitations agricoles seront raccordées à ces bassines, augmentant ainsi davantage les difficultés pour les plus petites exploitations. Ce système, financé en partie par de l'argent public ne répond en rien aux besoins actuels des agriculteurs confrontés aux changements climatiques et ne contribue pas au développement d'un modèle agricole permettant une réelle autonomie alimentaire.

Les recours juridiques pour contrer ces projets ont tous été épuisés. Les risques liés à la qualité de l'eau sont minimisés par les autorités sanitaires et ce qui était avant cancérigène est requalifié au besoin (exemple récent avec le chlorothalonil).

Il y a un déni de démocratie flagrant de la part des autorités. En effet, l'État contourne les protocoles établis pour l'obtention des financements publics par le biais du fond hydraulique, ceci en faisant fi de toute concertation des différents usagers de l'eau.

L'opposition ne peut donc plus être juridique mais citoyenne et politique. Il y a urgence et les travaux peuvent commencer très vite car les irrigants de la Clouère ont fait appel au fond hydraulique.

Cette année, la France accueille les jeux olympiques. Le collectif propose des Jeux Eau Limpide.

Nous souhaitons continuer notre travail d'information de la population de façon festive et familiale. C'est pourquoi nous invitons tout le monde à la journée du 29 juin à Usson-du-Poitou. Il y aura des jeux pour petits et grands, des conférences, des contes, des prises de paroles politiques, des concerts, à manger et à boire et tout ça dans la bonne humeur.

Les jeux olympiques pendant un été, c'est bien. De l'eau potable toute l'année, c'est mieux !

Programme complet :

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61560381666758>

Pour nous contacter : collectifeausudvienne@outlook.fr